

60才からの「元気だから働く」では

不景気だけど実は人手不足。空いた時間を使って

人生100年時代と聞くと、年金だけでは心許ない。できれば体に無理なく働き探すのは難しそうに思える。ところが、帝国データバンクの調査では、いシニアへのニーズが高まりそうだ。そこで、ひと足お先に「幸せな働き方」

マイペースで働けば、毎日がどんどん楽しくなる

みたい。そして、できることなら働きかいも持ちたいが、年を取ってから仕事ま、正社員も非正規社員も人手不足が懸念されており(22年2月時点)、今後、を実践している先輩たちに、その働き方を聞きました。

人生100年時代と聞くと、年金だけでは心許ない。できれば体に無理なく働き探すのは難しそうに思える。ところが、帝国データバンクの調査では、いシニアへのニーズが高まりそうだ。そこで、ひと足お先に「幸せな働き方」

が多いのでは?と疑問を持つて取材に来たメディアのかたが、「みんな元気で楽しそうに働いているのでびっくりした」とおっしゃっていました。(笑)

派遣を依頼する企業からは、「よく言われるのは、人生の先輩として『さりげなくアドバイスをしてもらえて助かる』ということ。また、社員が気づかないことを進んでやつてくれるということがあります。たとえば、レンタカー会社に派遣している登録者さんは、誰からも言われていないのに、朝から暮しをしてくれるそうです。こういった気遣いができるのが、高齢者の強みでしょう」

「はらひでよし」という言葉ながら、元気だから働くのではなく、働くから元気になるんですね。高齢社に入つたかたにも、元気だから働くのではなく、働くから元気になるんですね。昔のことはリセットし、若い人とも譲りにつきあえるよ



コンビニで品出しをする仲田さん。週に4日、8時間働き、水曜日は社交ダンスに打ち込む日々を送る。

元気だから働くのではなく、働くから元気になるんですね。高齢社に入つたかたにも、元気だから元気になるんですね。昔のことはリセットし、若い人とも譲りにつきあえるよ



「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で

年1回、きれいな下



「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で

年1回、きれいな下



「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で

年1回、きれいな下



「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で

年1回、きれいな下



「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で



「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で

年1回、きれいな下

「定年の少し前、これらは自分の時間を好きなことに費やしたい、やる

こと、普段取った杵柄で

年1回、きれいな下

